

港中だより

伊勢市立港中学校 No.1

R5. 4. 11

校長 清水 能人

令和5年度スタート

4月7日(金)に着任式と始業式を行い、令和5年度が始まりました。

お子様たちは、期待を胸に抱きながら新年度がスタートしました。着任式、始業式を体育館で行い、その後新しい学級での学級活動、10日の入学式の準備を学年ごとに行いました。



始業式・着任式の様子



入学式の様子



4月10日(月)は令和5年度の入学式を体育館にて、在校生は3年生の列席と、保護者の方の列席で式を挙行いたしました。今年は、2年生59名、3年生76名に新しく70名の新入生を迎え、合計205名の生徒でスタートしました。新入生を代表して西井 和奏さんがしっかりとあいさつしてくれました。式辞では、大切にしてほしい4つのこと「中学校へ入学して、何か一つ頑張りたいこと・楽しみを作ること」「人を大切にする気持ちを持つこと」「学ぶこと」「命を大切にするここと」をお話ししました。港中学校では、学校教育目標「全ての生徒が輝くために～人を大切にする気持ちを持った生徒集団の育成～」とし、全教職員で生徒たちを支援していきますので、これからもご家庭や地域の方々の変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

保護者のみなさまへ

令和5年度がスタートしました。新型コロナウイルス感染症対策における三重県指針が改定され、徐々にではありますが規制等も緩和されてきております。まだ油断は禁物ではありますが、新型コロナウイルス感染拡大以前の生活に戻つつあることが感じられます。また、3月17日に文部科学省よりマスク着用の考え方の見直しのお知らせが各県の教育委員会あてに発出されました。本校においても、その通知に基づき、学校教育活動にあたり新学期より生徒及び教職員にマスクの着用を求めないことを基本とします。それにより、それぞれの個人の判断によりマスクの着用の有無を判断していくこととなります。学校ではマスクの着用の有無により差別・偏見のないよう指導を行っていきますが、ご家庭でもご指導いただきますようお願いいたします。また、新型コロナウイルス感染症対策本部によれば「感染が大きく拡大している場合には、一時的に場面に応じたマスクの着用を広く呼びかけるなど、より強い感染対策を求めることがありうる。」とされていることをご承知おきください。

なお、本校では引き続き、換気や手指の消毒、ソーシャルディスタンスの確保などの基本的感染対策を継続します。毎日の検温につきましても、少なくとも新型コロナウイルス感染症が第5類相当となるまでは継続する予定をしています。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

今年度着任された先生方（敬称略）

教頭 中西 祐一（倉田山中より）
理科 鈴木 茂男（二見中より）
国語 水本 良恵（御園中より）
国語 中津 土識彦（五十鈴中より）
英語 高橋 晃喜（津市立一身田中より）
美術 辻 広宣（小俣中より） **家庭** 齋藤 彩花（桜浜中より）
数学 野村 卓矢（伊勢宮川中より） **部活動指導員** 青木 匡
音楽 外村 理奈 **学校栄養教諭** 河村 色映

どうぞよろしくお願ひ致します。

今年度の担任と学年担当の先生方

1年	名 前	担当教科	2年	名 前	担当教科
1組担任	中田 貴士	社会	1組担任	飯田 祐也	数学
2組担任	大屋 暁子	英語	2組担任	高橋 晃喜	英語
副担任	中津 土識彦	国語	副担任	鈴木 茂男	理科
副担任	勢力 章弘	保健体育	副担任	堀木 温子	保健体育
副担任	外村 理奈	音楽	副担任	野村 卓矢	数学
副担任			副担任	齋藤 彩花	家庭
3年	名 前	担当教科	3年	名 前	担当教科
1組担任	中西 憲太郎	社会	副担任	樋口 佳洋	数学・技術
2組担任	松本 裕一	英語	副担任	向井 佐輝子	理科
3組担任	大河内 玄樹	国語	副担任	水本 良恵	国語
わかあゆ	増井 哲	特別支援	副担任	辻 広宣	美術

令和5年度 部活動顧問

陸上競技（男女）	大河内玄樹・堀木温子		
野球	中田 貴士・中津 土識彦	卓球	増井 哲
バスケット（男）	中西 憲太郎	バスケット（女）	野村 卓矢・青木 匡
バレーボール	松本 裕一	サッカー	飯田 祐也
ソフトテニス（男）	勢力 章弘・向井 佐輝子	ソフトテニス（女）	高橋 晃喜・向井 佐輝子
ものづくり	大屋 暁子		

【お知らせ】

○運動会について・・・本年度の実施日程は、5月30日（火）雨天順延、平日開催を予定しております。例年9月に実施を計画しておりましたが、本年度も高温が続くこの時期に運動会を実施することは、練習期間も含め危険と判断しました。他行事との日程も考え、適切な実施日を決定させていただきました。保護者の皆様の来場につきましては、できるだけたくさんの方々にご覧いただけるよう検討中です。ご理解ご協力の程よろしくお願いいたします。